

Cuba annonce sa participation aux journées continentales pour la démocratie



La Havane, 14 nov. (RHC).- Cuba a annoncé ce mardi la participation d'organisations et de mouvements sociaux du chapitre cubain d'ALBA mouvement aux journées continentales pour la démocratie et le néolibéralisme qui auront lieu jeudi, vendredi et samedi à Montevideo.

Les organisations syndicales et les mouvements sociaux de la région sont appelés à débattre des questions liées à la lutte contre les soi-disant traités de libre échange.

Au cours de la réunion, les organisations débattront sur la lutte contre les traités de libre-échange et sur la défense des droits des plus humbles du continent.

Ils analyseront également l'intégration et l'unité, la lutte contre le néo-libéralisme et contre les transnationales, pour l'égalité de droits des femmes, des indiens et des paysans ainsi que pour la protection de l'environnement.

Un hommage sera rendu. Au cours de la rencontre, au leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro, à l'occasion du premier anniversaire de sa disparition physique.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/147276-cuba-annonce-sa-participation-aux-journees-continentales-pour-la-democratie>



Radio Habana Cuba